

Registran en Santiago de Cuba sexto sismo perceptible



Santiago de Cuba, 3 may (RHC) El sexto sismo perceptible del año en Cuba ocurrió este domingo en Santiago de Cuba, de acuerdo con reportes de la red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional.

El temblor, de magnitud 2.6, tuvo lugar a las 03:09, hora local, a 15 kilómetros al suroeste de esta urbe y 10 de profundidad, en las coordenadas 19.95 de latitud norte y 75.96 de longitud oeste.

Los indicios de perceptibilidad se recibieron desde este municipio cabecera y del de Palma Soriano, sin daños humanos o materiales.

Poco después de la leve sacudida, un aguacero comenzó a apaciguar las altas temperaturas de estos días y a aliviar la sequía intensa que castiga estas tierras. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/221603-registran-en-santiago-de-cuba-sexto-sismo-perceptible>



Radio Habana Cuba